



## L'agrotourisme et le tourisme gourmand en grande vedette au Centre-du-Québec!

Centre-du-Québec, le 4 octobre 2016 – Ça bouge en agrotourisme et tourisme gourmand au Centre-du-Québec! Un chantier mis en priorité dans le *Plan de développement de l'offre touristique du Centre-du-Québec*, un diagnostic régional déposé par le Comité AgroTourisme Centre-du-Québec, différentes initiatives mises en branle, comme les Journées INPACQ Agro et les tournées automnales, et du 16 au 18 novembre prochain, l'accueil du 1<sup>er</sup> Grand rendez-vous en agrotourisme et tourisme gourmand au Québec qui se tiendra à Victoriaville au centre de congrès de l'Hôtel Le Victorin.

« Le Centre-du-Québec a été choisi pour recevoir cette première édition organisée par l'Association de l'Agrotourisme et du Tourisme Gourmand du Québec et nous en sommes très fiers! L'importance sur le plan touristique que revêt ce produit, autant pour le Centre-du-Québec que pour plusieurs autres régions, mérite que l'on s'y arrête pour bien saisir toutes les opportunités de développement. C'est ce que notre Association touristique régionale tente de réaliser en collaboration avec les partenaires du milieu afin de permettre aux acteurs de ce secteur d'activité de bien se positionner. Évidemment, c'est avec plaisir que nous accueillerons tous les participants de ce 1<sup>er</sup> Grand rendez-vous, pour qui nous avons planifié une super activité précongrès qui se tiendra le 16 novembre. », a souligné M. Yves Zahra, directeur général de Tourisme Centre-du-Québec.

En effet, les participants qui s'inscriront à l'activité précongrès auront la chance de visiter et d'échanger avec 5 entreprises agrotouristiques d'importance (Érablière Aux Petits Plaisirs, Canneberge en Fête, Verger Canard Goûteux, Vignoble Les Côtes du Gavet et Fromage Warwick). De savoureuses découvertes pour les papilles et de belles histoires de réussite à entendre!

Un cocktail dans la serre tropicale et un souper aux saveurs régionales seront servis par la suite au magnifique Parc Marie-Victorin de Kingsey Falls. Quel bel endroit pour terminer la journée et

profiter des charmes du Centre-du-Québec. Lors de cette soirée, Nadia Dufour, sommelière formatrice et consultante en œnotourisme présentera la conférence « Évaluer l'expérience oenotouristique, une première au Québec! ».

Déjà très populaire avec la Balade gourmande (8-9 octobre) et l'événement Canneberge en Fête (jusqu'au 16 octobre), le Centre-du-Québec considère la tenue d'un grand rendez-vous provincial comme celui organisé par l'Association de l'Agrotourisme et du Tourisme Gourmand du Québec comme la reconnaissance de ses efforts à développer et à promouvoir ce secteur.

-30-

Source : Isabelle Hallé Tourisme Centre-du-Québec <u>ihalle@tourismecentreduquebec.com</u> 819 364-7177, poste 302